



Pressemitteilung

Tour de Suisse in Sarnen 15./16. Juni 2014

Der Gemeinderat von Sarnen hat sich um eine Wochenend-Etappenankunft der Tour de Suisse 2014 beworben und erfreulicherweise den Zuspruch erhalten. Am Sonntag, 15. Juni 2014 wird die 2. Etappe aus dem Tessin nach Sarnen führen und am folgenden Tag erfolgt der Start zur 3. Etappe in Sarnen.

Fakten für die Region Sarnen und Umgebung

- Der grösste und populärste Schweizer Sportanlass
- Bekanntes, beliebtes und traditionsreiches Schweizer Markenprodukt
- Faszination mit über 1 Million Zuschauern an der Strecke und dem Start-/Zielbereich
- Einziger Sportanlass der die ganze Schweiz durchquert
- Das viertgrösste Profirennen der Welt
- Über 400 akkreditierte Medienschaaffende
- Mitglied der UCI-World-Tour und Swiss Top Sport
- Über 250 Helfer, 700 akkreditierte Fahrzeuge und 1500 Personen
- TV-Berichterstattung in 132 Ländern, 1 ½ Stunden Liveübertragung im Schweizer Fernsehen
- Über 800'000 Besucher aus 163 Ländern auf www.tds.ch

Ziele des Anlasses

Das lokale OK will das Sarneraatal und den Kantonshauptort Sarnen der Schweizer und internationalen Öffentlichkeit im besten Lichte präsentieren, dem Tour-Tross einen gastfreundlichen Empfang bieten und das Interesse der Bewohnerinnen und Bewohner sowie der Jugend in Sarnen wecken. An beiden Tagen mit einem attraktiven Rahmenprogramm die Besucher begeistern. Wir zeigen, dass auch vermeintlich «kleine Kantone» grosse Anlässe durchführen können!

Organisationskomitee

Der Grossanlass wird von der Einwohnergemeinde Sarnen, dem Kanton Obwalden und der Obwalden Tourismus AG in Partnerschaft unterstützt und mitgetragen. Das lokale 11-köpfige OK wird präsiert durch den Obwaldner Landammann Paul Federer. Inzwischen wurden die Aufgaben auf 11 Ressorts zugeteilt und den OK-Mitgliedern als Ressortchefs zugewiesen. Der Anlass wird hauptsächlich mit Sponsorengeld finanziert. Das Sponsorenkonzept liegt vor

Folgende Personen bilden das OK:

OK-Präsident	Paul Federer, Landammann
OK-Vizepräsident	Manfred Iten, Gemeindepräsident
Werbung/Gästebetreuung	Markus Bolliger, Vertreter OW-Tourismus AG
Polizei/Sicherheit/Verkehr	Marco Niederberger, Vertreter Kantonspolizei
Bauten/Strecke	Felix Rennhard, Vertreter RMC Kerns-Kägiswil
Sponsoring	Bäni Britschgi
Animation/Rahmenprogramm	Benno Dillier
Finanzen	Patrick Imfeld
Festwirtschaft	Josef Inderbitzin
Information/Presse	Max Rötheli
Administration	Sandra Geisser

Vertrag unterzeichnet

Die Tour de Suisse ist eine Nationale Schweizerische Radrundfahrt, die auf dem Kalender der Union Cycliste Internationale eingeschrieben ist und jährlich stattfindet. Das Unternehmen "International Management Group (Schweiz) AG, Zürich", nachstehend IMG, ist mit der Organisation der TdS beauftragt. Im Hinblick auf die Organisation der Zielankunft der 2. Etappe am 15. Juni 2014 in Sarnen sowie den Start der 3. Etappe am 16. Juni 2014 in Sarnen wurde zwischen der Firma IMG (Tour de Suisse Organisation) und dem OK Tour de Suisse – Etappenort 2014 Sarnen ein Vertrag abgeschlossen, worin die Rechte und Pflichten der Tour de Suisse Organisation und dem Veranstalter des Etappenortes Sarnen geregelt sind.

HelferInnen gesucht

Ohne breit abgestütztes Umfeld und 200 – 300 HelferInnen ist die Durchführung dieses Anlasses nicht möglich. Die Mithilfe der Vereine ist deshalb Voraussetzung für diesen Grossevent. Den Sarner Vereinspräsidenten wurde der Aufbau und die Organisation des Etappenortes Sarnen 2014 vorgestellt und die Vereine sind nun eingeladen, mit Vereinsmitgliedern am Anlass mitzuhelfen und das Rahmenprogramm mitzugestalten, um dem Kantonshauptort einen tollen Festanlass zu ermöglichen. Interessierte Vereine können sich bei sandra.geisser@sarnen.ow.ch melden.

Sarnen, 12. November 2013

Gemeindekanzlei Sarnen
Max Rötheli
Vorsitzender der Geschäftsleitung/Gemeindeschreiber
Tel. 041 / 666 35 81
Mobile 079 / 230 35 95
Fax 041 666 35 10
E-Mail: max.roetheli@sarnen.ow.ch
Homepage: www.sarnen.ch